

## PRESSEMITTEILUNG / PRESS RELEASE

### SCHWERE RADLADER der MARKE KAEUBLE/ATLAS

ATLAS Maschinen GmbH hat alle gewerblichen Schutzrechte für die schweren Terex-Radlader TL160, TL 210, TL 260 & TL 310 erworben. Im letzten Quartal dieses Jahres wird die Produktion von Terex Crailsheim in das Atlas-Werk Ganderkesee verlagert. Atlas wird Maschinen unter der Marke TEREX und unter der neuen Marke KAEUBLE/ATLAS produzieren.

Die Terex-Händler werden ihre Beziehung mit Terex fortsetzen, falls keine anderen Vereinbarungen getroffen werden.

Die PRODUKTION wird im letzten Quartal 2013 beginnen mit Schwerpunkt auf Qualität und pünktlicher Lieferung.

„Ich freue mich, dass die ATLAS Maschinen GmbH endlich mit bekannten Produkten und der allseits bekannten Marke Kaelble in diesen wichtigen Markt eintreten kann. Eine Zusammenführung der großen Kaelble-Lader wird dem Vertrieb eine respektable LINIE SCHWERER RADLADER bieten: L160, L210, L 260, L 310, L420 & L450“, kommentierte Fil Filipov, Inhaber & Chairman.

RADLADER unter dem Markennamen KAEUBLE / ATLAS werden die erforderlichen Verbesserungen enthalten, wenn Euro 4 Final Ende 2014 eingeführt wird.



### KAEUBLE/ATLAS BRAND of HEAVY WHEEL LOADERS

ATLAS Maschinen GmbH has purchased all intellectual properties for the Terex Heavy Wheel Loaders TL160, TL210, TL260 & TL310. During the last quarter of this year, production will be moved from Terex Crailsheim to the Atlas factory in Ganderkesee, Germany. Atlas will produce machines under the TEREX brand and under the new brand KAEUBLE / ATLAS.

Terex distributors will continue their relationship with Terex unless other agreements are made.

PRODUCTION will start during the last quarter of 2013 with emphasis on Quality & Timely delivery.

“I am happy that ATLAS Maschinen GmbH will finally enter this important market with known products and the well-known Kaelble brand. Combining the Kaelble Large Loaders will give the distribution a respectable HEAVY WHEEL LOADER LINE: L160, L210, L260, L310, L420 & L450“, commented Fil Filipov, Owner & Chairman.

WHEEL LOADERS under the brand name of KAEUBLE / ATLAS will incorporate the required improvements when Euro 4 Final is introduced in late 2014.

For media information: [ute.gantenberg@atlasgmbh.com](mailto:ute.gantenberg@atlasgmbh.com)

